

SOLIDARITÉ CHILI

10/12
73

Au CHILI, trois mois après le putsch, c'est toujours la terreur et le sang pour le peuple.

Notre solidarité envers le peuple chilien ne saurait aujourd'hui faiblir.

La solidarité internationale est efficace mais il faut aller plus loin, obtenir beaucoup plus :

— exiger l'arrêt du massacre, le retour des déportés de l'Île Dawson, la libération des détenus politiques, l'octroi de sauf-conduits aux militants réfugiés dans les Ambassades, le rétablissement des droits et garanties élémentaires de la démocratie ;

— apporter aux forces populaires chiliennes dans leur lutte contre le fascisme, le plus actif soutien moral, politique et matériel ;

— aider aussi les réfugiés qui en nombre croissant quittent le CHILI.

A cet effet, les organisations soussignées appellent tous les travailleurs et démocrates à la :

SOIRÉE DE SOLIDARITÉ

le 12 décembre 1973, à 21 h

(Exposition, vente à partir de 20 h)

PARC DES EXPOSITIONS DE TOULOUSE

Bâtiment D

avec :

- Expositions
- Film chilien : Dialogue entre FIDEL CASTRO et ALLENDE
- Déclaration des organisations
- Partie artistique avec le groupe chilien « LOS QUILAPAYUN »

P.C.F. - P.S. - Mouvement des Radicaux de gauche - P.S.O.E. -
- Jeunesses Communistes - Jeunesses Socialistes - C.G.T. - C.F.D.T.
- F.E.N. - U.G.T. - U.N.E.F. - U.N.C.A.L. - J.O.C. - J.O.C.F. - Mouvement
de la Paix.

Bons de soutien : 10 F

BUFFET